

David Lucas solicita reunirse con el consejero de Transporte para exigir acciones concretas tras la última petición de OHL

Fecha de publicación: 19/01/2016:00

Descripción:

"Hay que actuar con contundencia, aseguró el regidor mostoleño, para solventar este grave problema que ha conllevado un gasto desproporcionado de 140 millones de euros y que la ciudad de Móstoles tengan que soportar la incompetencia de tanta gente".

Se debe pasar de las buenas palabras a los hechos para conseguir que se reinicien y terminen las obras, que son muy necesarias para el Suroeste de la Comunidad y en especial para nuestra ciudad, concluyó el Alcalde.

El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha solicitado esta mañana una reunión urgente con el Consejero de Transportes, Vivienda e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid, Pedro Rollán, para hablar de la situación actual de la obra del tren Móstoles a Navalcarnero.

El regidor se ha mostrado sorprendido tras las últimas informaciones aparecidas en las que se asegura que la empresa OHL ha reclamado una indemnización por las obras ejecutadas y por daños y perjuicios. "Es sorprendente, aseguró David Lucas, como después de tantos años y de no plantearse ninguna solución la respuesta sea esta por parte de una empresa que suspendió unilateralmente los trabajos que venía desarrollando".

El interés del Alcalde es conocer las acciones que se han desarrollado desde que mantuvo la reunión con la presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, y también con el propio consejero, en las que se prometió que dichas administraciones actuarían con rotundidad para exigir a OHL el reinicio de las obras. Desde entonces, señaló, "han pasado varios meses y quiero saber, cuáles son las acciones desarrolladas y los resultados obtenidos por la administración que realizó la concesión, la Comunidad de Madrid".

Es necesario, afirmó, actuar con contundencia para conseguir solventar este grave problema que ha conllevado un gasto desproporcionado de 140 millones de euros y que la ciudad de Móstoles este soportando la incompetencia de tanta gente. Se debe pasar de las buenas palabras a los hechos, defender los intereses públicos, conseguir que se reinicien y terminen las obras. Son muy necesarias para el Suroeste de la Comunidad y en especial para nuestra ciudad.

"Esperamos tener la reunión cuanto antes y aclarar lo que está pasando, saber lo que se va a hacer y, sobretodo, que tengamos un calendario cierto del reinicio y terminación de las obras del tren Móstoles a Navalcarnero", concluyó el primer edil.